

**EMPRESAS**

Ecocolor fabrica pinturas arquitectónicas a base de látex, cuyos bajos niveles de COV (compuestos orgánicos volátiles) garantizan una aplicación y posterior uso sin riesgo para la salud de las personas que habitan espacios cerrados así como de los maestros pintores. Aseguran la fabricación de sus productos con materias primas libres de productos químicos considerados agentes carcinógenos. “Entre nuestros clientes destacan Tecnofast, Latina, Jurado Nacional de Elecciones, Juzgado del Cusco y Los portales”, refirió Villar.

Por otro lado, Isaval es una compañía especializada en la fabricación de pinturas de la más alta calidad y tecnología que desde su fundación en 1968 crea soluciones innovadoras en el mercado superando las expectativas de los clientes y mostrando su firme compromiso con la excelencia en la distribución de productos de calidad y el respeto al medio ambiente.

En estos 50 años, la compañía ha sabido adaptarse al mercado, a la industria, a los clientes y al

consumidor, algo que se ve reflejado en su crecimiento continuado y en su variada gama de productos y servicios.

Al día de hoy, está presente en más de 16 países con sucursal propia en Perú y Cuba. Isaval Perú ha evolucionado y crecido a la par que su mercado apoyado en la distribución independiente que ha confiado en la marca desde sus inicios y por la que se ha apostado muy fuerte. “Hemos venido trabajando en atención directa a empresas especializadas de aplicación, lo que nos permite asegurar que muchas de las nuevas edificaciones y restauraciones han sido trabajadas con éxito gracias al empleo de nuestras pinturas”, enfatizó Rodríguez.

Por otro lado, desde 1950 Gratry es una empresa viene brindando soluciones de protección contra la corrosión a todos los sectores de la industria peruana: alimentos y bebidas, metalmecánica, minería e Industria en general. Su experiencia de casi 7

décadas lo ha posicionado como empresa líder en la fabricación de recubrimientos epóxicos con y sin solventes, especialmente con productos atóxicos y ecológicos para los sectores mencionados con certificaciones de las agencias norteamericanas USDA y FDA.

“Mantenemos un equipo de colaboradores con la capacidad técnica para brindar el mejor servicio y asesoramiento a nuestros clientes, entre los que se encuentran las empresas Ajinomoto, Coca Cola, Santiago Queirolo, entre otras”, refirió Viacaba.

Finalmente, Sika cuenta con su línea Industrial Coatings, la cual dispone de recubrimientos de diferentes tipos como epóxicos, poliuretanos ricos en zinc, etc., así como una línea de Flooring con diversos revestimientos para pisos industriales.

“Hemos apostado por contar con una línea para proteger el concreto, bastante diversa y completa; además ostentamos algunos productos para protección de metal y concreto con características diferenciadas”, comentó Jim Calle. ■



← Una pintura industrial es hoy en día básica en cualquier superficie industrial como base del mantenimiento de las naves, maquinaria o estructuras metálicas que con el paso del tiempo y el uso diario pueden verse afectadas por la corrosión y el deterioro.